



Communiqué de presse

Plus de 100 000 voitures livrées à client depuis le retour de MG Motor en France

- Depuis le retour en MG Motor en France en mai 2020, ce sont 100 000 conducteurs qui ont pris possession d'une MG
- La première MG vendue est toujours sous garantie
- De nombreuses célébrations prévues en octobre pour remercier ses clients

Courbevoie, le 29 septembre 2025 – Plusieurs dates ont marqué l'histoire de MG, de sa création en 1924 dans la banlieue d'Oxford, à son retour en France en 2020. Aujourd'hui MG Motor France célèbre sa 100 000ème livraison depuis sa renaissance et entame une campagne de célébrations pour remercier ses clients.

Plusieurs dates ont marqué l'histoire de MG, de sa création en 1924 dans la banlieue d'Oxford, sa victoire de catégorie au Mans en 1934, l'introduction de la MGB en 1962 ou plus récemment son retour en France en 2020. Le constructeur né de l'imagination de Cecil Kimber a toujours su se réinventer pour s'adapter à son époque, toujours en conservant l'idée que le plaisir de rouler doit rester accessible. C'est cette formule qui est toujours à l'esprit des ingénieurs lors de la création de nouveaux modèles, qu'ils soient 100% électriques ou hybrides, berline, SUV ou cabriolet.

Aujourd'hui MG Motor France célèbre sa 100 000ème livraison depuis sa renaissance au mois de mai 2020 et entame une campagne de célébrations pour remercier ses clients. De la première voiture, un MG ZS EV livré dans la première concession Parisienne chez Car East France, Boulevard de la République, jusqu'au MG EHS Hybrid+ dont la carte grise a été émise jeudi 25 septembre, le chemin parcouru est exceptionnel : si on alignait toutes les MG livrées aux clients Français depuis 5 ans, on pourrait rallier Perpignan à Nice, ou Paris aux Sables d'Olonne.

L'idée de rendre les nouvelles mobilités accessibles au plus grand nombre, permettant à chaque automobiliste de réduire son empreinte carbone sans avoir à dépenser plus que pour une automobile conventionnelle a trouvé écho auprès des Français.

Après le lancement de son premier modèle, le MG ZS EV en 2020, dès 2021, MG Motor devient partenaire majeur de l'Olympique Lyonnais en s'affichant sur le maillot des Gones, et commercialise son premier modèle hybride : le MG EHS PHEV. En 2022 apparaît la MG4, qui deviendra en 2023 la berline compacte 100% électrique la plus diffusée en France, devenant la première voiture 100% électrique disponible à moins de 100€/mois sans apport, le leasing social avant l'heure. En 2024, MG célèbre ses 100 ans en grandes pompes au Festival of Speed de Goodwood et révolutionne le genre en introduisant le premier roadster 100% électrique de série : le MG Cyberster.



Si MG a réussi à gagner la confiance des Français, cela s'est fait grâce à la fiabilité, sa gamme est garantie 7 ans ou 150 000 km comprend aujourd'hui 7 modèles et va continuer de s'étendre avec un plan produit ambitieux. Avec pour objectif d'être accessible en moins de 40 minutes pour tous les Français, le réseau MG Motor compte 193 points de vente et d'entretien en France et dans les départements et régions d'Outre-Mer.

« Nous célébrons aujourd'hui 100 000 voitures livrées en France, c'est une étape importante, elle symbolise la confiance que les automobilistes Français nous accorde et elle nous oblige : apporter la plus belle expérience de mobilité à nos clients est la première de nos motivations. Nous rapprocher de tous les automobilistes Français et rendre nos automobiles accessibles fait partie de nos engagements. La garantie 7 ans sur toutes nos productions démontre la confiance que nous souhaitons rendre à nos clients. » déclare Haojie Guo, Président Directeur-Général de SAIC Motor France.

MG Motor France va entamer des célébrations pour remercier ses 100 000 clients qui s'étendra sur tout le mois d'octobre, avec une campagne d'affichage hors normes, et des offres inédites sur toute sa gamme.

Plus d'informations seront communiquées très prochainement à ce sujet.

Pour plus d'informations :

Clément LEFEVRE

Responsable Relations Presse & Publiques

MG Motor France

Mobile : +33 6 69 94 51 38

A propos de MG

En 1924, une icône est née. MG, le constructeur automobile britannique est célèbre pour ses voitures « passion », sportives, et d'un bon rapport qualité-prix. En avance sur son temps et sur la concurrence, la voiture de sport britannique classique a attiré l'attention du monde entier : de la MG 14/28 Super Sports originale, conçue par le légendaire Cecil Kimber, au Cyberster entièrement électrique. L'icône renaît aujourd'hui pour une nouvelle ère, repensée, électrifiée et prête pour la mobilité de demain. Depuis 2007, MG est l'un des constructeurs automobiles de SAIC Motor, 7ème groupe automobile mondial. Aujourd'hui, MG connaît une croissance rapide en Europe, en proposant une gamme pratique et abordable. Conçues à Marylebone, au cœur de Londres, et fabriquées dans des usines ultramodernes de plusieurs pays, les MG d'aujourd'hui sont pragmatiques, spacieuses et dotées d'une technologie parfaite pour la vie moderne. Notre combinaison d'ingénierie européenne et de technologie de pointe en matière de VE fera entrer les automobilistes dans une nouvelle ère de mobilité.